Blutspenderinnen geehrt

Gemeinderat Gottenheim: 15.000 Blutkonserven werden täglich benötigt

Gottenheim. "Blutspender sind Lebensretter" betonte Gottenheims Bürgermeister Christian Riesterer, als er kürzlich im Gemeinderat gemeinsam mit dem DRK-Ortsvorsitzenden Lothar Zängerle Franziska Büche und Helena Gehri für 25 unentgeltliche Blutspenden beim Roten Kreuz auszeichnen konnte.

Immerhin rund 15.000 Blutkonserven würden jeden Tag zur Versorgung kranker und verletzter Menschen in Deutschland benötigt, daher forderte Riesterer alle Bürger



Lothar Zängerle (links) und Bürgermeister Christian Riesterer ehrten Franziska Büche (2. von rechts) und Helena Gehri für 25 Blutspenden. Foto: mag

auf, auch selbst spenden zu gehen. Ihre Auszeichnung für zehn Spenden nachgereicht bekommen zudem Daniela Jäger und Kay Kohler. Nächster Spendentermin in Gottenheim ist Donnerstag, 26. Juni. (mag)